

第93回 春キャベツのオープンオムレツ



OCEANS CREW

材料【2-3人分】
 卵…4個
 春キャベツ…1/4個 (200g)
 ハム…4枚
 ピザ用チーズ…40g コショウ…少々
 塩…小さじ1/2 オリーブオイル…大さじ1

作り方

- ①キャベツは千切り、ハムは1cm幅の細切りにする。
- ②ボウルに卵を割り、塩コショウ・キャベツ・ハム・チーズを入れて混ぜる。
- ③フライパンにオリーブオイルを入れ、②を流し入れて中火で焼いていく。
縁の部分が少しかたまってきたら蓋をして弱火で5.6分焼く。
- ④火を止め、フライパンに大きめの皿をかぶせてフライパンごと返し、裏面も弱火で5分焼いていく。
- ⑤焼き色が付いたら完成



ふんわり柔らかくて甘みも強い春キャベツ☆
 ビタミンCが豊富なので紫外線が増えてくるこの季節にはピッタリ！
 また、胃腸の調子も整えてくれるので、新生活でお疲れの方にもおすすめです。

子供の腰痛治療はこんな感じで

【発行元】有限会社オーシャンズクルー 代表 松本邦久 〒186-0003東京都国立市富士見台1-10-1 042-505-8422
 フィット鍼灸整骨院 国立院・国領院・聖蹟桜ヶ丘院・こどもの国院・ぶばい院 はち整骨院 なか整骨院

我が家の息子は小学6年生。172センチ。

某クラブチームのジュニアユース生としてU-12で日本一になってからサッカーを人生の中心に据えている様子。思春期バリバリで父子の会話は少ない。寂しい気もするが、そんなもんだったと自分を振り返っても思う。

ある日、珍しく話しかけてきたと思ったら

「おとう、腰が痛い。」「腰椎なんかかかもしれないってトレーナーには言われた。」

いやいや、いきなりそんな骨にどうこうあるかよ。骨に来る前に筋肉にくるもんだよ。

お前の父は町の治療家だけだな、もうじきキャリア25年よ。結構やるのよ。と思いながら診察と検査開始。

「ちょっと背中向けて立って。」またでかくなったか？

「痛い動作してみて。」「うしろにそるとき痛い」「オッケー。どのあたりが痛む？」左の仙腸関節部分か、楽勝だな。立ったまま調整を入れる。

「これでそってみて。どう？」「痛みが少なくなった。」「じゃあうつ伏せね。」足の骨部分から調整を入れていく。

足首もかたい。背面の調整を終えた時点で確認。

「そってみて。」「痛い場所が変わった。」腰の筋肉の一点を指さす息子。

「それじゃあ、ここおさえて動作してみて。いたくない？」「押しながらだと痛くない。」それなら話は早い。

その部分の組織をはがすイメージでちょこっと押し込む。手の感覚でゆるみがでたら、はい終了。

「これでどうよ。」「え、痛くない。」「ほらね。どや顔で父は仕事に行きます。」

しかし、帰ってから聞くと、あのあとしばらくしたら痛くなった。とのこと。やはりか。

緩める治療はうけて気持ちがいいし患者さんも楽だけど、自律神経由来の症状じゃないんだから、やっぱり筋バランスを整えるところまでやらないと、姿勢と動作の偏りが原因ってわかっているのにまったくもう。



VOICE

93

患者さんの声

当院に来院されている方のインタビューをご紹介します。

――どのように当院を来院しましたか？

肩が痛過ぎて、首が回らず…腰も痛いし、このままだと仕事も推し活も何もできなくなるかも！？という危機感を感じる日々でした。そして、思い出したのです…友だちが脱サラをして、柔道整復師になり赤羽の整骨院で働いていることを…「そうだ、はちに行こう！」と思い、来院しました。

――実際に治療を受けてみていかがでしたか？

治療してもらい、肩も腰も軽くなり、横を向けるようになりました。治療だけでなく、悪化防止のための運動方法や筋肉の使い方も教えていただけなのでとてもありがたいです。今だけでなく、これから先のことも考えて、同じ目線で治療をしていただけるからこそ通い続けているんだと思います。

――同じような悩みを抱えている方に一言どうぞ！

自分の身体は一つしかなく、かえがきかないからこそ、何を困っていて、どうしたら良いのかを相談するのが大切だと思います。治療とちょっとした努力で生活の質が向上すると思います。



M.Yさん 40代女性
 かかりつけ院: はち整骨院 白鳥先生
 主訴: 首・肩・腰

施術内容: 整体

担当の白鳥先生から一言



加藤先生のことを思い出して頂き良かったです！笑
 Yさんのおっしゃる通り、体はかえがきません。だからこそ体のプロに相談をし、どの様に体と向き合っていけば教えてもらうことが大事ですね。これからも推し活を楽しんでもらえるよう、しっかりとサポートしていきます！

次の日の朝、「どうよ、腰。」「少し痛い。」「じゃ、やるか。」
 今日の治療は筋肉の使えなくなっている部分を探す所から。
 スポーツ選手でも同じところの筋肉ばかり使っていると偏りが発生してくる。
 ましてや成長期の子供が専門性の高い動作ばかり繰り返していれば痛みが出てくるのは当然。
 父は歩けと言っているが息子は聴きやしない。

やり方はシンプル。
 椅子に座って足指でグーを作る。そのままかかとを付けて内側と外側にひねり、動きにくいところを探す。
 息子の場合は右足を内側に捻るのが苦手。
 痛いのは腰の左側だけど、足の筋肉は右側の前側の筋肉が弱くなっている。
 これは普通の治療だと見つけられない部分。痛いところの反対側に原因がある。
 「ちょっとここに力入れて。」必要以上に頑張る息子。気持ちはわかる。
 「全身でやらないで、ここだけ、もっと弱くても大丈夫」
 運動1つごとに動作の確認をして、痛みと動きやすさを診ていく。
 最後は足指の筋肉を刺激する治療で大幅に改善する。
 靴のスポーツの人はたいがい足指の意識が薄いから、指の筋肉を使えるようにするだけでも症状が軽くなること
 が多い。

そのようなことを言いながら5分程度で治療は終了。
 「どうよ。」「え、痛くないよっ。」
 だろー。と思っていると「これだけ？」なんかいろいろやってくれると思っていたんだらうね。
 父も色々としてあげたい気持ちはある。でも、今日はこの治療の効果を診たいからこれだけ。
 「これで動いてみるよ。痛むならまた治療するよ。」少し不満げな息子を放置して父は仕事に行きました。



次の日の朝「どうよ、腰。」「ちょっと違和感あるくらい。」「OK、サッカーの前に調整しよう。」
 動作の確認から筋肉への刺激まで昨日と同じことを繰り返して治療は終了。
 新しい体の使い方、筋肉の動きに慣れるまで少し時間はかかる。
 自分でできる簡単な動作を教えて「違和感出たら練習中でもこれをやりな。」「わかった。」
 それから1週間、今のところ息子の腰は大丈夫みたい。
 どうよ、父は結構やるだろ！と思っているだけで口には出しません。



全ての治療家やトレーナーができるわけではないのが残念ですが、動きが悪い、力が入らないといった他覚
 的な検査ができれば本人以上に治療家は患者さんの体を把握することができます。
 起きていることの原因を解消すれば、必ず体は良くなるのです。
 絶対良くなるよ、大丈夫。と家族に言える治療家で良かったなと思います。



なかやま先生の 症状別ストレッチ

坐骨(ごこつ)で座る！

今までも何回か書いてきているのですが、やはり立っているよりも座っている方が圧倒的に多い現代において座り方はとても重要に感じます。

今回はまた座ることについて新たな気づきがあったのでシェアしていきますね！

今回は座るときに坐骨を意識します。お尻の下に手を入れるとごつごつとした骨が触れると思います。

それが坐骨です。文字通り坐る(すわる)骨ですね～。

まず椅子に座ります(できれば座面が固い方が分かりやすいです)。

椅子の上で坐骨を感じたら骨盤を前に後ろに坐骨を支点にゴロゴロ転がしてみましよう！

次に、坐骨で椅子を押してみましよう！

ここが分かりにくいかもしれませんが、後ろ過ぎても前過ぎても力が入りにくいのですが、ちょうど前後の中間地点の辺りで、ココだというポジションに入ると坐骨に力が入る(坐骨で押せる)とかしっかり体重が乗ると表現できるポイントが見つかります！

そこが坐る時の良いポジションです！



まずはイスに座る ⇨

坐骨を支点に骨盤をゴロゴロ

中間地点が良いポジション！

あまり意識にあげることがないので
 はじめは分かりづらいかも知れませんが、やっていくうちに分かるようになっていきます！
 そして分かってできるようになると結果的に腰痛や肩こりなどが改善しているのも分かってきます！
 ぜひぜひ試してみてくださいね～！

あ、あと正しい座り方というものもあるのだと思いますが、どんなに良い姿勢があったとしてもその姿勢で固定したらやはり疲れて固まってしまいます。

こまめに姿勢を変えるのも大事なことです。

世の中で良い姿勢、悪い姿勢とされているものもちょこちょこ変えて行けば良いと思います。

ご参考までm(_)_m

4月より新しい仲間が加わります！

4月は在院時間が少ないですが、
皆様とお会いできるのを
本人も楽しみにしております！
どうぞよろしくお願いいいたします！



GW営業日 土曜・祝日の営業時間：9時～17時

4/26	4/27	4/28	4/29	4/30	5/1	5/2	5/3	5/4	5/5	5/6
土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火
○	×	○	○	○	○	○	○	×	×	×

プリペイドカードの使用期限

プリペイドカードは

最終使用日より6ヶ月となります。

期限が迫っている方は、ぜひご来院ください！

4月休診日

・毎週日曜日

・4月10日(木)

※GW休みは表面参照



フィット紙ツイッター



〈庭月野〉

先日、子供のけん玉に付き添った際にけん玉検定を受けて2級に合格しました！下の子は小3で5段に受かったので負けないように頑張ります。けん玉は屈伸運動と動体視力を使う、頭で計算するなど全身使ってやっています。自宅の少しのスペースで出来るのでオススメです！！

〈森川〉

4月で入社9年目になりました！振り返るとあっという間ですが、まだまだ成長し続けます。今年から月1回、副院長会議に自分も参加させていただくことになり、院に不在の日が少し増えますが、その分パワーアップして帰ってきます！患者さんにとってより良い治療ができるよう頑張りますので、引き続きよろしくお祈りします！

〈鶴田〉

花粉症と戦う日々を過ごしています。花粉症専用治療をみんなにしてもらい、このまま乗り切ります。4月は山梨カフェ巡りや富士急、お笑い、登山とイベントが盛りだくさん！掲示板での月刊ぶばい4月号で発信していきます。お楽しみに！来月はバンコクへ旅に出ます。おすすめバンコクスポット教えてください！

〈古屋〉

先月、はじめて分倍にある「ふくみみ」というラーメン屋さんといちご農園に行ってきました！どちらも多くの患者様からおすすめいただいた場所なので、絶対に行こうと決めていました！ラーメンはスープとチャーシューが美味しく、パロツと完食しちゃいました♪いちご農園では、パフェを食べました。いちごが甘くてびっくり！ケーキをテイクアウトして家でも味わいました！